

男子 円中チームが優勝  
女子 中家村チームが優勝  
**第30回自治会対抗  
男女バレーボール大会**

自治活動応援課 ☎84-0315

5月26日(日)、開成小学校で第30回自治会対抗男女バレーボール大会が開催され、男子は9チーム、女子は12チームが参加し熱戦が展開されました。

男子は、円中チームが初戦から1セットも落とすことなく、圧倒的な強さを見せ2勝0敗で優勝、女子は中家村チームが手強い守りで、決勝戦で下延沢チームに勝利し、優勝しました。

女子優勝の中家村チーム



大会結果

男子  
優勝：円中 準優勝：下延沢  
第3位：岡野・金井島  
女子  
優勝：中家村 準優勝：下延沢  
第3位：宮台

男子優勝の円中チーム



～パークゴルフが縁で～

**北海道幕別町が開成あじさい祭で  
特産品を販売**

企画政策課 ☎84-0312



6月8日(土)・9日(日)に北海道幕別町観光物産協会が開成あじさい祭の会場において、地場農産物や焼酎などの特産品の販売をしました。

パークゴルフ発祥の地である幕別町と、関東地方で初めてパークゴルフ場を開設した開成町は、パークゴルフで培った縁により平成25年5月10日に「災害時相互応援に関する協定」を締結し、災害時以外にも2町間での交流を深めていくこととしています。このたびの開成あじさい祭への幕別町観光物産協会の出店は、都市間交流事業の第1弾として実施しました。

牛肉のサガリ串やゆり根を使ったコロッケ、十勝産のジャガイモ「インカのめざめ」を使用した芋焼酎などご来場いただいた皆さまに幕別町の味を楽しんでいただきました。



**やめよう!落書き  
消した後に、また落書き**

環境防災課 ☎84-0314



消した後に落書きをされた足柄大橋下橋脚

3月23日(土)に実施した落書き消しキャンペーンで足柄大橋下の橋脚面の落書きを文命中学校吹奏楽部の生徒と先生など約60人で力を合わせて消す作業をしました。数日後、残念なことにまた落書きをされてしまい、作業が水の泡となってしまいました。

開成町は、日本一きれいな町をめざしています。落書き消しキャンペーンは、町民・企業・役場が一体となって、自分たちが住んでいる町を自分たちの手できれいにするため「開成町きれいなまちをつくる条例」に基づいて実施しています。落書きは犯罪であり、まちの美観を損ねるものです。参加した人たちの思いに心ない人は気づいてほしいものです。